皆さん、9月に入りましたがまだまだ暑いですね…(;´Д`)
今年の夏はただただ「暑い」という印象しかなかったです。
9月になれば少し暑さが和らぐのかと思ったのですが、暫く猛暑日が続きそうですね。
さて、前回は七夕会の様子と短冊の願い事についてお伝えしました。
今回は気持ち的にも暑さを和らげられるよう、おやつレクでかき氷とアイスクリームを作った時のことをご紹介します。









入居者さまの目の前でかき氷を作ろうと、かき氷機のスイッチオン! すると、なかなか大きな音を響かせて氷を削り出しましたw あまりに大きな音だったのか、あっという間に皆さんの注目の的に…。 職員も削りながら綺麗に盛り付けるのに緊張していましたw







出来上がったかき氷はこの通り! なかなか冷たそうで気持ち良いですね~(^^♪ スイカ割りができなかったので、カットしたスイカを一緒に召し上がっていただきました。







いつもは賑やかなのに、皆さん黙々と熱心に召し上がられていましたよw スイカとかき氷がよほど美味しかったのでしょうか? それとも久しぶりのかき氷やスイカに昔の事を思い出して懐かしかったのでしょうか? どちらにしても、皆さんに涼しんでいただけたようで良かったです(*^▽^*)